

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Descubre los secretos del Valle del Cauca](#)
[Google Noticias](#)

▪ [Arranca la COP16 en Cali](#)

■ El ave fue rescatada y rehabilitada

Águila “Kali” vuelve a volar como símbolo de reconciliación con la naturaleza



CALI

Lunes 21 de Octubre, 2024

Este fin de semana, en un acto de reconciliación con la naturaleza, se vivió el renacer de “Kali”, un águila coronada rescatada hace unos meses en el parque El Ingenio tras haber sido atacada y herida.

El alcalde Alejandro Eder calificó a “Kali” como un símbolo de la recuperación de la ciudad y de la reconciliación de los caleños con la naturaleza.

La liberación tuvo lugar en el Parque Ambiental de La Biodiversidad, donde se ha convertido en un símbolo de esperanza y resiliencia.

Durante casi dos meses, el Departamento Administrativo de Gestión del Medio Ambiente (Dagma) trabajó incansablemente para rehabilitar a este espécimen de **Spizaetus ornatus**, que fue hallado con un ala fracturada y heridas de perdigones.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina: hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Cambios en el pico y placa en Cali por la COP16: las motos también estarán incluidas](#)



[Proyectos que transformarán a Cali: hacia una ciudad más conectada y sostenible](#)



[Villagorgona estalla tras hallazgo del cuerpo de Sofía Delgado: comunidad enfurecida incendia casa y comercio del presunto asesino](#)



[Roban la camioneta de El Mindo en Pance, vea qué pasó](#)

“La dedicación de los veterinarios y el personal del Dagma es un ejemplo de lo que los caleños están haciendo por recuperar su ciudad”, afirmó el alcalde Eder, haciendo un llamado a la ciudadanía para proteger los recursos naturales y reportar infracciones ambientales.

Un logro conjunto para la fauna silvestre

Mauricio Mira Pontón, director del Dagma, destacó el arduo trabajo realizado por el equipo de profesionales en el Hogar de Paso, donde no solo “Kali” fue rehabilitada, sino también otras especies como zarigüeyas, una lora cabeciazul y una iguana, liberadas en el mismo evento.

Mira Pontón agradeció la intervención de la comunidad en el rescate y resaltó el compromiso del nuevo Dagma en la atención a la fauna silvestre.

“Kali” simboliza una ciudad que cuida y protege su fauna, y que, como el águila, está lista para mostrar su grandeza al mundo nuevamente.

¿Qué hago si encuentro un animal silvestre herido?

– Debes mantener la calma y no asustarlo. Al gritar o salir corriendo, puedes hacer que el animal te asocie con una presa.

-Comienza a alejarte dando pasos lentos. Puedes comunicarte a la línea WhatsApp **313 780 75 32** del Grupo Ambiental de Reacción Inmediata (GARI), que atiende las 24 horas del día.

– También puedes llamar al teléfono **602 524 05 80**, extensión 3, de lunes a viernes y en el horario de 8:00 a.m. a 5:00 p.m.

– Asimismo, tienes la posibilidad de llevar el animal al **Hogar de Paso** del Dagma, ubicado en el Vivero Municipal (avenida 2N # 36A-40), que atiende las 24 horas del día.

Comparte esta noticia...



■ Cumbre ambiental

Arranca la COP16 en Cali con la misión de fortalecer los compromisos para proteger la biodiversidad global